**OPOSICIÓN** acepta fallo de TEPJF; en Senado busca cohesión; "sin contrapeso democracia está en riesgo"; ni Beltrones ni MC votarán con 4T.

Es electo presidente de la Mesa Directiva del Senado

# Noroña tiende la mano a todas las fracciones parlamentarias

**EN SESIÓN** constitutiva de la Cámara alta, destaca que el país votó por una revolución sin violencia; Beltrones y MC dicen que no darán sufragios para reformas de Morena y aliados

### | Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

ras obtener 127 de los 128 votos, Gerardo Fernández Noroña fue electo presidente de la Mesa Directva del Senado de la República y rindió protesta al cargo durante la sesión constitutiva de la Cámara alta de ayer; sólo votó en contra la senadora panista Lilly Téllez.

Ahora, será él quien conduzca los debates cada sesión durante un año. En su condición como presidente de la Mesa Directiva, señaló que el país votó por una revolución "sin violencia", aseguró que es "la hora del pueblo" y tendió la mano a las distintas fracciones parlamentarias.

Antes de la sesión constitutiva, los senadores Ricardo Anaya y Manlio Fabio Beltrones coincidieron que los 43 senadores de la oposición son el único contrapeso ante la posible mayoría calificada de Morena y aliados en la Cámara alta, y si uno de éstos se "dobla", la democracia estará en riesgo.



## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

expresó que desde la Junta de Coordinación Política se propondrá extender la Mesa Directiva para agregar un lugar a la vicepresidencia.

Beltrones Rivera y Clemente Castañeda, coordinador la bancada de Movimiento Ciudadano, aseguraron que no serán ellos quienes den el voto faltante a la 4T para que logre la mayoría calificada. Luego de llegar a consensos con todas las fuerzas políticas que constituirán las LXVI y LXVII legislaturas, el coordinador morenista en el Senado, Adán Augusto López, presentó la propuesta que se votó a favor y por mayoría, con la que Fernández Noroña se convirtió en el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara alta.

Enseguida, tomó protesta y ésta quedó conformada por la morenista Imelda Castro, el panista Mauricio Vila y la priista Karla Toledo, mientras que la secretarías estarán a cargo de Verónica Camino, Yasmín Bugarín, el emecista Luis Donaldo Colosio y Lizette Sánchez.

Fernández Noroña declaró legítimamente constituidos los trabajos para los próximos seis años y pidió un minuto de silencio en memoria de la senadora electa Rosa Linda Hernández, quien falleció el pasado 5 de junio.

Reconoció al pueblo de México, pues, dijo, votó por "una revolución sin violencia, como es la Cuarta Transformación", y agregó en su discurso que "es la hora del pueblo de México".

Agradeció al bloque de la 4T "por haberme propuesto para esta responsabilidad. Quiero agradecer a todas las fracciones parlamentarias haber respaldado con su voto esta Mesa Directiva".

Ahora que llevará la moderación de los debates en el pleno del Senado, Fernández Noroña tendió la mano a las diversas fracciones parlamentarias: "Lo haremos con apego a la importancia que la Cámara de Senadores tiene, siempre velando por el interés general y promoviendo la unidad y el debate. Tienen en mí a un compañero".

Noroña insistió en que "es la hora del pueblo y los plebeyos y las plebeyas hemos decidido tomar el destino de la patria en nuestras manos y así será en los años por venir".

Previamente, Manlio Fabio Beltrones, presidente de la Mesa de Decanos, tomó protesta a las y los 128 senadores.

Antes del inicio de la sesión constitutiva de la LXVI Legislatura, el panista Ricardo Anaya dijo que México está viviendo un momento "complejísimo en su historia, porque para que una democracia funcione, no sólo en México, aquí y en China, para que una democracia funcione, por regla general tiene que haber contrapesos".

De igual forma, insistió en que el único contrapeso pueda ser el Senado, "aunque vamos a ver de qué estamos hechos los 43 senadores y senadoras que no somos parte del oficialismo. Y eso se va a ver desde la primera votación".

Manlio Fabio Beltrones, senador electo bajo las siglas del PRI, declaró que no será quien le dé el voto faltante al bloque de la Cuarta Transformación: "No sé por qué pensarlo", dijo, y apuntó que tiene un mandato con los sonorenses y por esa razón "no voy a fallar".

"Todas las reformas que merezcan mi voto van a ser estudiadas y calificadas en consecuencia", mencionó, y agregó que es un senador "completamente libre y con esa libertad voy a votar por un México en paz".

Clemente Castañeda, líder de la bancada naranja, comentó que "con mis compañeras y compañeros senadores hemos platicado ampliamente. Aquí estamos todas, todos, firmes, resueltos a defender lo que creemos y lo que estamos convencidos es mejor para el país. Así es que no hay ninguna preocupación. Movimiento Ciudadano está firme, resuelto y dispuesto a defender a México".



del pueblo y los plebeyos y las plebeyas hemos decidido tomar el destino de la patria en nuestras manos y así será en los años por venir"

### GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA Presidente de la

Presidente de la Mesa Directiva del Senado

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, ayer, al ser electo como presidente de la Mesa Directiva del Senado.

ME PERMITO someter a su concideración la propuesta que las y los senadores que constuimos la unanimidad de este Congreso presentamos para la integración de la Mesa Directiva (...) presidencia, senador Gerardo Fernádez Noroña.

### ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Coordinador de sendores de Morena

JAMÁS TUVE una orden de aprehensión. No tengo una orden de aprehensión y, por lo tanto, mis derechos políticos están a salvo-"

# RICARDO ANAYA

Senador del PAN